

**Geschwindigkeitsdämpfende Maßnahme Von-Steinen-Straße****Beratungsfolge:**

<b>Datum</b>	<b>Gremium</b>
07.09.2023	Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Digitalisierung

**Beschlussvorschlag:**

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Digitalisierung beschließt den Ausbau eines Fahrbahnplateaus in der Von-Steinen-Straße und nimmt die Ausführungen der Verwaltung zum Straßenbau zustimmend zur Kenntnis.

**Begründung:**

Die Stadt Gummersbach beabsichtigt im Bereich des Zugangs des Evangelischen Familienzentrums Gummersbach die Verkehrssituation insbesondere für den Fußverkehr zu verbessern.

Die Von-Steinen-Straße im Zentrum Gummersbachs unterliegt den Vorschriften des Verkehrszeichens 325 „Verkehrsberuhigter Bereich“. Tatsächlich wird die vorgeschriebene Geschwindigkeit in der Regel nicht eingehalten, sodass bereits in der Vergangenheit eine provisorische Fahrbahnschwelle zwischen Hausnummer 5 und 5a montiert worden ist. Insbesondere die Kindergartenkinder sind durch höhere Geschwindigkeiten der Fahrzeuge gefährdet, zumal die Straße nur eine Fahrbahnbreite von 3,60 m aufweist und kein Gehweg vorhanden ist.

Geplant ist der Ersatz der provisorischen Fahrbahnschwelle durch ein dauerhaftes Fahrbahnplateau. Die Anhebung der Fahrbahn mithilfe von Rampensteinen wird die Geschwindigkeit der Fahrzeuge deutlich reduzieren.

Die Umsetzung soll in den Sommerferien 2024 während den Betriebsferien des Kindergartens erfolgen, um den Kindergartenbetrieb des Evangelischen Familienzentrums möglichst gering zu beeinflussen. Die Von-Steinen-Straße muss während der Baumaßnahme abschnittsweise vollgesperrt werden.

Die Baukosten belaufen sich auf ca. 25.000 €.